

Kinderbuchklassiker auf der Theaterbühne



Theatererlebnis für die ganze Familie: „Pünktchen und Anton“ von Erich Kästner.

Foto: Theater Plauen-Zwickau

Plauen – Zum letzten Mal in dieser Spielzeit gibt es für kleine und große Zuschauer am 13. Juni um 10 Uhr die Gelegenheit, die mitreißende Inszenierung Pünktchen und Anton im Vogtlandtheater zu erleben. Für die Regie des bekannten Stoffs von Kinderbuchautor Erich Kästner konnte Franziska Ritter gewonnen werden, die am Theater Plauen schon öfter für strahlende Kinderaugen und volle Zuschauerräume sorgte; so zuletzt für das Weihnachtsmärchen „König Drosselbart“ und den DDR-Kinderbuchklassiker „Bei der Feuerwehr wird der Kaffee kalt“. Die Ausstat-

tung zu Pünktchen und Anton übernimmt wieder Susanne Ruppert, für die passende musikalische Untermalung sorgt der musikalische Leiter Philipp Wiechert. Franziska Ritter schrieb außerdem die Textfassung für das Stück. Darin sind Pünktchen und Anton wie im Buch ein unschlagbares Team.

Pünktchen heißt eigentlich Luise und wohnt in einem großen Haus mit Dienstpersonal. Anton lebt in der gleichen Stadt, aber in einer völlig anderen Welt. Da seine Mutter krank ist und nicht arbeiten kann, kümmert sich der Junge um den

Haushalt und versucht gleichzeitig, in der Schule vor lauter Müdigkeit nicht einzuschlafen. Um ihrem Freund zu helfen, lässt sich Pünktchen einiges einfallen. Sie redet ihrem Lehrer Herrn Bremser ins Gewissen, sammelt zu Hause heimlich Pfandflaschen und versucht sich als Sängerin im Café Sommerlatte. Ihr Au-pair-Mädchen Claire ist währenddessen mit sich selbst und ihrem neuen Freund Robert beschäftigt. Doch der scheint viel mehr am Haus von Pünktchens Eltern interessiert zu sein. Glücklicherweise hat Anton das gut im Blick...